

# Les syndicats unis dans leur opposition à l'accord commercial UE-Colombie-Pérou

Geplaatst op woensdag 10 oktober 2012 | 



Réunis à Bruxelles cette semaine, des dirigeants syndicaux d'Europe, de Colombie et du Pérou ont réaffirmé leur opposition au projet d'Accord de libre-échange (ALE) UE-Colombie-Pérou lors de rencontres avec des membres du Parlement européen et des fonctionnaires de la Commission.

« Le mouvement syndical international est uni pour appeler à voter contre l'ALE. Tout autre choix reviendrait à ignorer l'épouvantable bilan de la Colombie en matière de droits de l'homme ainsi que les violations permanentes du droit du travail au Pérou et nuirait à la réputation de l'UE en tant qu'acteur de premier plan pour la promotion des droits de l'homme et des libertés fondamentales », ont écrit les syndicats dans une lettre commune adressée aux eurodéputés avant la décision du Parlement européen concernant l'ALE.

Le vote du PE sur la ratification de l'ALE devrait intervenir avant Noël.

Lettre commune (uniquement en anglais) : <http://www.etuc.org/IMG/pdf/ETUC-TU...>